

Nach fünf erfolgreichen Veranstaltungen in Nizza (Frankreich) fand der 6. Internationale Z-SYSTEMS-Kongress am 29. und 30. Juni in Valencia (Spanien) statt. Im Vordergrund stand ein hoher wissenschaftlicher Anspruch – präsentiert von langjährig erfahrenen Referenten. Rund 136 Teilnehmer aus 14 Nationen folgten der Einladung und waren von der Vielseitigkeit und familiären Atmosphäre der Veranstaltung unter dem Motto „Long-term experience – strong solutions“ begeistert.



6. Internationaler Z-SYSTEMS-Kongress in Valencia

Valencia ist das Zuhause einiger modernster Wissenschafts- und Kunstausstellungen weltweit. Nicht ohne Grund wurde „die weiße Stadt“ als Veranstaltungsort des Internationalen Z-SYSTEMS-Kongresses gewählt. Passend zum Thema „weiße Implantologie“ spiegelt sie die Reinheit und die ästhetischen Ansprüche in ihrem Namen und der Silhouette wider. So wurde auch am Vorabend des Kongresses mit einem beeindruckenden Get-together im historischen Viertel der Stadt gestartet. Die kommenden zwei Tage waren von interessanten Workshops und vielseitigen Vorträgen rund um das Thema Keramikimplantologie geprägt. Den Eröffnungsvortrag hielt der Keramikpionier Prof. Sami Sandhaus. Er hat bereits 1960 das erste Keramikimplantat gesetzt und damit einen Grundstein für die moderne Keramikimplantologie gelegt. In seinem Vortrag ging er auf

seine langjährigen Erfahrungen und wissenschaftliche Grundlagen ein. Zudem wurden während des Kongresses Ansätze präsentiert, wie man seine Praxis erfolgreich komplett von Titan auf Keramikimplantate umstellt, und was dabei zu beachten ist. Langzeitergebnisse und ein Update über den aktuellen wissenschaftlichen Stand gehörten ebenso zum Programm, wie Erfahrungen positiver und negativer Art. Auch biologische Aspekte im Umgang mit einem ganzheitlichen Ansatz wurden diskutiert. Weitere Referenten waren u. a. Dr. Luise Krüger, Dr. Giancarlo Bianca, Dr. Pascal Eppe, Barbara Tretter, Dr. Ralf Lüttmann, Dr. Jochen Mellinghoff, Dr. Stefan Röhling sowie Dr. Holger Scholz. Besonderes Highlight war die Vorstellung des neuen metallfreien Bone-Level-Implantats

Z5-BL, welches ab Herbst 2018 im Handel erhältlich ist. Mit diesem System schafft Z-Systems den Sprung in die Welt des gewohnten Handlings und der geläufigen Funktionalitäten von Titanimplantatsystemen. Digitale Lösungen mit Scanbody, CAD/CAM-Basen, aber auch konventionelle Aufbauten und ein schlankes chirurgisches Vorgehen werden zur neuen Benchmark in der Welt der aktuellen Keramikimplantate. Der 7. Internationale Z-SYSTEMS-Kongress ist bereits in Planung.

Kontakt

Z-Systems GmbH

Bismarckallee 22
79098 Freiburg im Breisgau
Tel.: 0800 5004410
www.zsystems.com

